Le leader suprême iranien signale qu'un accord nucléaire ne modifiera pas la position de Téhéran face aux États-Unis



Téhéran, 20 juillet (RHC-PL)- Le leader suprême iranien, l'Ayatollah Ali Khamanei a assuré que l'accord nucléaire qui vient d'être signé avec les puissances occidentales ne modifiera pas la politique de son pays à l'égard des États-Unis.

Au cours de son sermon pour le début de l'Aïd el-Fitr, la fête musulmane marquant la fin du ramadan, Ali Khamanei a expliqué que la ratification éventuelle de cet accord n'aura aucune influence sur la politique de soutien de l'Iran à l'égard de ses amis de la région, y compris la Palestine, le Yémen, la Syrie, la population opprimée de Bahreïn et les organisations de la résistance palestinienne et libanaise.

De plus, le leader iranien a qualifié les politiques de Washington d'arrogantes et il a assuré que Téhéran ne cédera jamais aux exigences excessives de ses ennemis et qu'il conservera sa force défensive.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63129-le-leader-supreme-iranien-signale-quun-accord-nucleaire-ne-modifiera-pas-la-position-de-teheran-face-aux-etats-unis$



Radio Habana Cuba